
編 集 後 記

　「まさかこんな一年になるなんて」令和２年度
を振り返るとき、そんな言葉が頭に浮かびます。
新型コロナウイルスが令和２年１月に日本国内で
初めて確認されてから一年以上が過ぎました。あ
の時、日本中世界中に感染が広がるとは思いませ
んでした。２回にわたる緊急事態宣言、「コロナ
対策」と名付けられた新しい日常が今までの生活
や価値観を変えていきました。「自粛」と「中
止」が増え、「手洗い・マスク・消毒・ソーシャ
ルディスタンス・検温」が日常を支配していきま
した。こんなにきちんと手洗いをしたことはあり
ません。熱を出しては大変だ。と自分の健康管理
にも細心の注意を払い、物資の調達にも苦労しま
した。マスクや消毒液・トイレットペーパーも争
奪戦だった事、マスク不足の折は、近隣の施設か
らの紹介で購入することが出来、消毒液等も古く
からの地元の業者の協力で不自由なく乗り越えま
した。地域のつながりを実感して「ほっ」とした
ところです。一日に３回の館内の消毒のにおいも
気にならなくなり、利用者の手洗い消毒が一連の
流れとなり上手に出来る様になりました。
　私たちは、日々の現場において、濃厚接触を避

ける事は出来ません。「新型コロナウイルス」と
いう未知で見えないウイルスを「どのように予防
するか」「感染者が出た場合、最小限に留める為
にどうすべきか」感染リスクと背中合わせの中支
援を続けています。ワクチン接種も始まりました
が、未だ先の見えない中、現時点では、何よりこ
の感染症が早く終息してくれる事を願うばかりで
す。
　この様な現状、人が人を支援する中で自分自身
が冷静で心に余裕がないと感情的になってしまう
事もあります。自分の感情をコントロールするこ
ともこの仕事では重要な事であり、職員の笑顔と
余裕のある職場が利用者にとっても、笑顔があふ
れる場所になるはずです。
　数年来、人材不足に悩まされ続けています。コ
ロナ禍において、失業者が増えたとニュースでは
聞きますが、その人達はどこに行ってしまってい
るのか、恩恵を全く受けていません。今年も、人
材確保が私の最大ミッションとなりそうです。
　私たちの日常の仕事は、利用者さんの元気と笑
顔がご褒美です。まだまだ我慢や不自由を掛ける
日々が続くと思いますが、その中で出来る事を楽
しみ充実した日々が過ごせる様、職員一同これか
らも奮闘していきます。何事もなく安心した毎日
の生活が送れる日常が、少しでも早く戻ってくれ
る事を願っています。
　最後になりますが、日頃より地域の方々、関係
各所の方々、後援会、保護者の方々のご理解とご
協力に感謝するとともに、今後とも変わらぬご支
援ご協力をよろしくお願い申し上げます。

コロナウイルス感染症の感染が予想がつかない中、
ワクチン接種に期待する状況です。
東京オリンピックの開催もどうなる事か？
そんな中でも、つばさ後援会は利用者さんの為に地
域の方々とふれあい、お力添え頂きながら邁進してま
いりますのでよろしくお願いいたします。

個人会員（年間一口3千円）
法人会員（年間一口1万円）
入会申し込み、お問い合わせは事務局まで
　　TEL. 0470－66－０６００
　　FAX. 0470－66－１８７８

「つばさ後援会」への
ご入会をお願いします

いすみあかね園
社会福祉法人つばさ「つばさ後援会」

香西 かおり
2021．9．26（日）
岬ふれあい会館にて
開場　PM １：30
開演　PM ２：00

チャリティ歌謡ショー

前年度のチャリティ歌謡ショーはコロナウイルス感染症の感染
拡大防止の為、会場が使用できずやむなく中止となりました。会
の運営もますます厳しくなってきておりますが、本年度も変わら
ぬご支援とご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

令和３年度
つばさ後援会事業計画
４月　「あおぞら」発行
４月～９月　チャリティショー準備
４月～12月　会員継続及び増強
９月26日　チャリティ歌謡ショー

発行所：いすみあかね園　つばさ後援会
 住所　いすみ市山田59 0 1
 TEL. 0470－66－０６００
 FAX. 0470－66－１８７８

Ａ指定席　5，500円
Ｂ指定席　4，500円
Ｃ自由席　4，000円

寅谷　リコ

※指定席ご購入の場合は「いすみあかね園」（0470-66-0600）までご連絡下さい。

6月21日（月）からチケット販売開始予定（月～金9：00～16：00）

コロナウイルス感染症の感染状況により中止の場合があります。

施設長　押田　千晴

みつけよう楽しいこと！！
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　あかね園のまわりでは、梅の花が
咲き、ふきのとうが芽を出し、あち

こちで河津桜のピンク色が目に入り、春がそこま
で来ている事を感じられる季節になり、私があか
ね園に勤めてもうすぐ６年目に入ろうとしていま
す。
生活班も新職員体制になって１年がすぎ、少し
ずつ生活リズムが整ってきました。
冬の間は散歩に出ることがなかなかできず室内
活動中心になっていましたが、これからは春を感
じながら外へ…と思っています。また昨年はコロ
ナという大変な事態がおこり、いろいろな行事が
中止になってしまいとても残念でした。今年は少
しでも行事が行えればと思います。そして１つで
も２つでも新しく楽しい時間を考え、工夫し、実
現できるようにしたいと思います。

いすみ市より災害対策として補助金を
いただき、発電機を２台購入しました。
一昨年の教訓を生かし大切に使わせて
頂きます。ありがとうございました。備
えあればうれいなし！！

あかね園で育てた
さつまいもを使って
干し芋を作りました。
大変好評をいただき
ました。
乾燥庫も購入し本
格始動していきます。

前年度は新型コロナウイルス感染拡大防止と
して、各行事中止・縮小させて頂きました。
今年度も状況によりますが、楽しい時間を過
ごせてもらえる様に工夫しながら開催を予定し
ております。
その折はご協力をお願いいたします。

　昨年４月に生活班へ配属になり１
年になります。主に、散歩や見守り
が主体となり活動しているグループ

です。しかし、１日１日、ゆったりとした日々の
生活が一変する出来事が起きました。それは世界
的に蔓延しているコロナウイルスです。毎年変わ
らず行われていた行事がなくなり利用者さんにと
っても我慢の多い１年だったと思います。私達は
利用者さんに寄り添い楽しくすごせる様に散歩の
時は、たけんこ迄の坂道コースや園庭を手を繋い
で歩き、一緒に歌をうたっていると私達も楽しい
気分になります。室内で音楽を流すと満面の笑み
を浮かべる利用者さんやダンスを始める利用者さ
んを見ていると私達も笑顔になり踊ってしまいま
す。今後も、利用者さん達に寄り添っていけるよ
うに、努めたいと思います。

「クリスマス会あるの？」そんな声が秋頃から、
あちらこちらから聞こえてきました。前年度はコ
ロナの影響で、チャリティー・バザーなど利用者
が楽しみにしていた大きな行事が中止となりまし
た。その為、クリスマス会は規模を縮小してでも
行えないか検討した結果、園内にて利用者・職員
のみで実施となりました。実施するにあたり、密
を避け手指消毒の徹底と時間を縮小し感染予防対
策をし当日に臨みました。利用者さんの絵を沢山
貼ったクリスマスツリーや飾り等こだわりが詰ま
った会場でお迎えし、着ぐるみなどを着た職員の
登場で楽しい雰囲気の中で会はスタートしました。
全員でクリスマスソングを歌い、お待ちかねのプ
レゼントの時間は初めての試みでくじ引きを行い、
当たった中身を皆にお披露目！　盛り上がってい
ました。利用者さんに喜んでもらえるか心配でし
たが笑顔の溢れた会になりとても良かったです。

昨年度の納涼祭はコロナ禍において、感染防止
を第一に考えて行わなければならず、毎年協力を
頂いている関係団体の方々も音響とバンド以外は
不参加となり、感染防止に重きを置き、どの様に
盛り上げ、楽しい行事にするかという所でとても
悩んだ納涼祭だったと思います。実際、要綱案を
作った時点では催しとして、バンド演奏と盆踊り
のみという形になり、本当に盛り上がり、楽しい
納涼祭になるのか、間延びして、しらけてしまう
のではないのかという不安のみがありました。結
果として、ゆっくりと食事が取れ、バンド演奏を
楽しみ、施設長をはじめとした上席職員や同僚、
事務、職員全員の協力で盆踊りや花火も盛り上が
り、利用者さんが楽しく過ごしている様子や、明
るい表情を見る事が出来た事は現在の状況の中に
おいて、元気を貰う事が出来たと思います。

生活班の私たち

 ７月　納涼祭
 ９月　チャリティー歌謡ショー
10月　バザー
12月　クリスマス会

令和３年度

園行事

いすみ市社会福祉施設等
自家発電装置整備事業
補助金

山口
支援員

藤平
支援員

クリスマス会

納涼祭


